

Estudio del libro Tratado Sobre el Fuego Cósmico

Estudios 500 al 502

SEGUNDA PARTE

FUEGO SOLAR

Sección D

II - Los Devas y Elementales de la Mente

1. El Regente del Fuego – Agni

2. Los Devas del Fuego

3. Los Ángeles Solares - Los Agnishvattas

Estos temas que van desde la página 628 a la 631, se tratarán en los estudios 500 al 502

ESTUDIO 500

3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS

c. La encarnación - (g). El trabajo de construir formas - Consideraciones sobre el párrafo "6. La Sólida. Esto marca la etapa final en la construcción de la forma y señala...", en la página 628, hasta" ...entre el yo personal inferior y el superior es tan estrecha que casi son inseparables.", en la página 629.

Consideraciones.

En este trecho, el Maestro Djwal Khul aclara que la palabra sólido tiene un significado relativo, de acuerdo con el grado de evolución de la entidad implicada. Así, para una entidad humana que vive en el globo 5 o E de nuestro esquema, un globo cuya materia más densa es la etérica, si su cuerpo etérico contiene materia del cuarto subplano, esta materia constituirá la etapa sólida de ese cuerpo. Lo mismo sucederá con una entidad humana que esté viviendo en el globo 6 o F de nuestro esquema, un globo cuya materia más densa es la astral, si su cuerpo astral contiene materia del séptimo subplano, esta materia constituirá la etapa sólida de ese cuerpo.

El Maestro dice que cuando el hombre habla, genera una energía que pone en actividad multitud de pequeñas vidas (Pitríes lunares) que proceden a construir una forma para el pensamiento que el hombre expresó con las palabras de su discurso, aunque lo haga inconscientemente, porque el hombre ignora las leyes del sonido y sus efectos.

En el futuro, cuando el hombre conozca las leyes del sonido y tenga autocontrol, hablará menos, sabrá más y construirá formas más exactas, que producirán efectos poderosos en el mundo físico. Esto significa que el hombre pensará profundamente antes de hablar y así generará más energía que pondrá en actividad los Pitríes lunares más calificados.

En un futuro lejano, cuando la mayoría de la humanidad (tres quintos) sepa cómo usar la palabra esotéricamente y con perfecto conocimiento de las leyes del sonido, con objetivos beneficiosos, se construirá una gran forma astral y mental beneficiosa en el planeta, y entonces se salvará el mundo y no solo uno aquí o allá. La expresión "será salvo" significa ingresar en el camino y conquistar las iniciaciones, porque la meta de nuestra cuarta cadena es la quinta Iniciación de la Revelación, la tercera solar, del Adepto.

El Maestro una vez más estimula la investigación profunda basada en sus enseñanzas.

El Maestro también llama la atención para la reflexión sobre la actuación del Ego en el trabajo de construir formas, es decir, en el proceso de encarnación.

Estudio 501

3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS

c. La encarnación - (g). El trabajo de construir formas - Del párrafo "Todo lo que aquí ha sido expuesto sobre las etapas progresivas en la construcción de las formas...", página 628, hasta "...fuerza compulsiva de la Ley de Atracción que actúa en el subplano físico cósmico más inferior.", en la página 631.

"Todo lo que se ha expuesto aquí sobre las estapas progresivas en la construcción de formas en todos los planos es aplicable a las formas de todos los sistemas y esquemas y también a la construcción de formas mentales. El hombre construye continuamente formas mentales e inconscientemente aplica el método que sigue el Ego para construir sus cuerpos, el mismo que emplea el Logos para construir Su sistema y el que usa un Logos planetario para construir Su esquema.

Cuando el hombre habla, emite un mantra muy diversificado. La energía así generada pone en actividad multitud de pequeñas vidas que proceden a construir una forma para su pensamiento, siguiendo pasos análogos a los que acabamos de delinear. Hoy en día el hombre inicia inconscientemente estas vibraciones mántricas ignorando las leyes del sonido y su efecto. El trabajo esotérico que está llevando a cabo es desconocido para él. Más tarde hablarás menos, sabrá más y construirá formas más precisas, lo que producirán efectos poderosos en los niveles físicos. Así, en ciclos distantes, a su debido tiempo, el mundo será "salvado", y no sólo un ente aquí o allá.

Vinculadas a la construcción de los cuerpos del hombre ocurren en la manifestación ciertas cosas interesantes que podríamos dilucidar ahora, dejando al estudiante establecer las analogías relacionadas con el sistema y el planeta; Solo será posible darle indicaciones generales de que serán útiles para llegar a sus propias conclusiones.

En todo el trabajo de construcción de formas ocurren ciertas cosas muy importantes concernientes al Ego más que a las envolturas, aunque la acción refleja entre el yo personal inferior y el superior es tan estrecha que son casi inseparables.

En el momento en que el Ego se apropia de la forma. Esto tiene lugar sólo después de que la cuarta espiral ha comenzado a vibrar, variando el período de acuerdo con el poder que ejerce el ego sobre el yo inferior. Una analogía idéntica, en relación con el vehículo físico denso, puede observarse cuando el Ego cesa su trabajo de influenciar y, en algún momento, entre el cuarto y el séptimo año, hace contacto con el cerebro físico del niño. Un suceso similar ocurre con los vehículos etérico, astral y mental.

El momento en que la energía del Ego se transmite de una forma inferior a otra. Siempre se pasa por alto el hecho de que el camino de la encarnación no es recorrido rápidamente, sino que el Ego desciende muy lentamente y toma gradualmente posesión de sus vehículos; Cuanto menos evolucionado es el hombre, más lento es el proceso. Aquí consideramos el período que transcurre después de que el Ego ha dado el primer paso hacia el descenso y no el tiempo transcurrido entre dos encarnaciones. Esta tarea de pasar a un plano, con el propósito de encarnar, marca una crisis definida caracterizada por el sacrificio voluntario, la apropiación amorosa de la sustancia y la energización de ella para que entre en actividad.

El momento en que el tipo particular de fuerza se apropia y energiza cualquier forma determinada. Esto hace que el cuerpo involucrado sea influenciado por:

- a. El Rayo egoico.
- b. Un subrayo particular del Rayo egoico.
- c. Y debido a él es influenciado a su vez por:

Influencias astrológicas,

Irradiaciones planetarias,

Corrientes de fuerza emanadas de determinadas constelaciones.

Estos tres eventos tienen una analogía muy interesante en relación con la obra del Logos en la construcción de Su cuerpo físico, el sistema solar; también hay ciertas analogías vinculadas a las tres primeras iniciaciones.

Desde el punto de vista del yo inferior, los dos momentos más importantes de la encarnación del Ego son: aquel en el que la unidad mental se re-energizada para entrar en la actividad cíclica y aquel en el que el cuerpo etérico es vitalizado. Concerne a aquello que vincula el centro en la base de la columna vertebral con un cierto punto dentro del cerebro físico por conducto del bazo. Aquí tratamos estrictamente con la clave fisiológica.

Ahora podríamos dilucidar un punto muy interesante relacionado con el cuerpo físico denso, nos ocupamos por lo tanto de lo que no se considera un principio, ya sea en el macro o en el microcosmos. Como sabemos, el hombre es esencialmente un hombre mental y un hombre astral, y ambos se apropián de un cuerpo etérico con el propósito de llevar a cabo un trabajo objetivo. Los dos están en el cuerpo etérico y constituyen el verdadero hombre inferior. Pero más tarde, para adquirir conocimiento también en el plano más inferior de todos, el hombre se cubre con una envoltura de piel, como expresa la Biblia, colocándola sobre su cuerpo etérico, esta forma ilusoria externa que conocemos muy bien. Este es el nivel inferior de la objetividad y constituye su "aprisionamiento" directo. La apropiación de la envoltura densa por parte del Ego está sujeta a una parte especial del karma, vinculada con los cuatro Kumaras u Hombres Celestiales, que forman el Cuaternario logoico. En los esquemas que se relacionan con la Tríada Logoica (o estos tres Rayos Mayores u Hombres Celestiales), la encarnación física densa no constituye el objetivo destinado, y el hombre actúa con materia etérica en su manifestación inferior.

La apropiación del cuerpo inferior es muy diferente de la de los otros cuerpos. Por un lado no hay un átomo permanente para vitalizar. El plano físico es un reflejo completo de lo mental; Los tres subplanos inferiores son el reflejo de los subplanos abstractos y los cuatro subplanos etéricos, de los cuatro subplanos mentales concretos. La manifestación del Ego en el plano mental (o cuerpo causal) no es el resultado de la energía que emana de los átomos permanentes como núcleo de fuerza, sino el resultado de diferentes fuerzas y especialmente de la fuerza grupal. Lo señala predominantemente el acto realizado por una fuerza externa, que se pierde en lo desconocido del karma planetario. Esto también es cierto con respecto a las manifestaciones inferiores del hombre, siendo el resultado de una acción refleja, y se basa en la fuerza del grupo compuesto por centros etéricos a través de los cuales el hombre (como un conjunto de vidas) trabaja.

La actividad de dichos centros inicia una vibración en respuesta a los tres subplanos inferiores del plano físico y su interacción hace que se agreguen al cuerpo etérico o que se reúnan partículas de lo que erróneamente llamamos "sustancia densa" a su alrededor. Este tipo de sustancia energizada es arrastrada a un vórtice, del cual no puede escapar, de las corrientes de fuerza que emanan de los centros. Por lo tanto, estas unidades se apilan de acuerdo con la dirección que lleva la energía alrededor y dentro del cuerpo etérico hasta cubrirlo y ocultándolo, aunque sea interpenetrante. Esto es producido por una ley inexorable, la ley de la materia misma, y sólo pueden escapar del efecto de la vitalidad de sus propios centros los que son "Señores de Yoga" y pueden, por la voluntad consciente de su propio ser, sustraerse de la fuerza compulsiva de la Ley de Atracción que actúa en el subplano físico cósmico más inferior.

Estudio 502

3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS

c. La encarnación - (g). El trabajo de construir formas - Consideraciones sobre el párrafo "El momento en que el Ego se apropia de la forma.", en la página 629, hasta "Aquí tratamos estrictamente con la llave fisiológica.", en la página 630.

Consideraciones.

En este trecho, el Maestro Djwal Khul da enseñanzas valiosas y muy útiles sobre las etapas del proceso de encarnación del Ego o Alma.

El Ego se apropia de la forma o cuerpo inferior sólo después de que la cuarta espira del componente de la Tríada inferior comenzó a vibrar, después de la finalización de la construcción de los tres cuerpos inferiores por los Pitríos lunares. Hasta ahora el Ego sólo influye, juntamente con el trabajo de los Pitríos lunares, variando esta influencia según el grado de evolución del Ego y el consiguiente poder sobre el yo inferior.

Sabemos que los Pitríos lunares del grupo superior animan las espiras de los componentes de la Tríada inferior con energías que Ellos reciben de los niveles superiores. La cuarta espira irradia energías del cuarto principio, manas inferior. Como el Ego reside en el mundo mental, es lógico que Él sólo pueda tomar posesión de Sus cuerpos inferiores después de que esta espira esté vibrando en los componentes de la Tríada inferior.

En cuanto al cuerpo físico denso, solo después de que la cuarta espira del átomo físico permanente (que energiza al cuerpo etérico y éste al cuerpo denso) comenzó a vibrar adecuadamente, es que el Ego termina su trabajo de influenciar y hace contacto con el cerebro físico del niño, entre el cuarto y séptimo años.

Esto es muy importante porque puede dar información valiosa sobre la naturaleza y el nivel evolutivo del Ego que encarna al observador atento y poseedor de auténtico conocimiento esotérico.

De la misma manera el Ego establece contacto con los cuerpos etérico, astral y mental inferior.

Otro momento importante es cuando la energía del Ego se transmite de un cuerpo inferior a otro, en la tarea de tomar posesión del cuerpo.

La secuencia de construcción de los tres cuerpos inferiores es diferente de la secuencia de posesión por el Ego. En la construcción la secuencia es:

- 1- Cuerpo mental inferior,
- 2- Cuerpo astral,
- 3- Cuerpo físico etérico,
- 4- Cuerpo físico denso.

En la posesión por el Ego la secuencia varía según el grado de evolución del Ego y Su naturaleza o Rayo.

Cuanto menos evolucionado es el Ego y, en consecuencia, el hombre, más lenta es la apropiación de los cuerpos inferiores por el Ego.

Para los Egos más evolucionados y con buen contacto con la Mónada, la apropiación es mucho más rápida.

El Maestro deja bien caracterizado que la tarea de encarnar es para el Ego una crisis definida y un sacrificio voluntario, porque requiere la apropiación amorosa de la materia o sustancia (los cuerpos) y su energización para que entre en actividad. De hecho, es un sacrificio, porque el Ego tiene que salir de Su libertad en el mundo causal para la prisión de los cuerpos inferiores, en particular el físico denso.

Otro momento importante es cuando el tipo particular de fuerza se apropia de y energiza los cuerpos inferiores. Esto hace que el cuerpo implicado sea influenciado por el Rayo egoico y por un subrayo particular del Rayo egoico. Esto trae como consecuencia que el cuerpo implicado sea influenciado por las influencias astrológicas, por radiaciones planetarias y por corrientes de fuerza que emanan de determinadas constelaciones, es decir, que su horóscopo o mapa astrológico comience a funcionar.

Se pueden establecer analogías de estos tres momentos para el Logos Solar y para las tres primeras Iniciaciones.

El Maestro dice que para el yo inferior los dos momentos más importantes de la encarnación del Ego, en la toma de posesión de los cuerpos inferiores, son: cuando la unidad mental es reenergizada para entrar en actividad cíclica y cuando el cuerpo etérico es vitalizado, lo que provoca la vinculación (la construcción de un conductor) del centro básico (de la base de la columna vertebral) con un punto dentro del cerebro físico por conducto del bazo. Hay una lógica fisiológica en este proceso, porque la unidad mental vitaliza el cuerpo mental inferior, el hogar de la mente inferior y de la inteligencia, que tienen que expresarse en el cuerpo físico denso por medio del cerebro físico, que, para esto, tiene que ser vitalizado, lo que ocurre por el fuego por fricción/por fricción (kundalini) que fluye desde el centro básico y por el fuego por fricción/solar (prana) que fluye desde el bazo, ambos fuegos fluyendo hacia el cerebro físico a través de este conductor que conecta el centro básico y el bazo con ese punto dentro del cerebro físico.

La investigación en profundidad, basada en las enseñanzas del Maestro Djwal Khul y el conocimiento de la neuroanatomía y la neurofisiología, puede conducir al descubrimiento de este punto dentro del cerebro físico donde se fija este conductor que proviene del centro básico pasando a través del bazo.